

CaixaBank nombra a Juan Gandarias presidente de CaixaBank Wealth Management Luxembourg, y a Belén Martín, nueva consejera dominical

- **El directivo, con amplia experiencia en el ámbito de la gestión de patrimonios, es ‘senior advisor’ de CaixaBank con foco específico en la visión estratégica del área de banca privada, así como vicepresidente de CaixaBank Asset Management y miembro del consejo asesor de la división OpenWealth.**
- **Además, se ha acordado la incorporación de Belén Martín, directora de Banca Privada de CaixaBank, como consejera dominical del banco luxemburgués sujeta a la idoneidad del supervisor bancario. Belén Martín, con más de 25 años de experiencia en el sector bancario, es además presidenta de OpenWealth, la mayor consultora patrimonial para clientes con grandes patrimonios y el mayor servicio de multifamily office de España.**
- **CaixaBank Wealth Management Luxembourg es la filial internacional de banca privada de CaixaBank, con licencia bancaria desde 2020. A cierre de septiembre 2024, CaixaBank Wealth Management Luxembourg gestionaba un patrimonio de más de 3.800 millones de euros (+50% frente a cierre de 2023).**

9 de octubre 2024

CaixaBank ha nombrado a Juan Gandarias presidente de CaixaBank Wealth Management Luxembourg, la filial internacional de banca privada de la entidad, y ha aprobado la incorporación de Belén Martín como consejera dominical de la entidad sujeta a la idoneidad del supervisor bancario. De esta manera, el banco luxemburgués se refuerza con un nuevo liderazgo para afianzar la fase de crecimiento de la entidad.

Juan Gandarias cuenta con una amplia experiencia en el sector de la banca privada y la gestión de patrimonios, tras haber sido CEO de Morgan Stanley España y de liderar la división de CaixaBank Banca Privada durante seis años. Está vinculado al Grupo CaixaBank desde 2008 cuando se produjo la adquisición de la división de banca privada de Morgan Stanley en España. Desde entonces, Gandarias ha liderado las integraciones en CaixaBank de Morgan Stanley y de Barclays Bank en España, y durante seis años (2009-2015) fue el máximo responsable de CaixaBank Banca Privada. En la actualidad, es *senior advisor* de CaixaBank con foco específico en la visión estratégica del área de banca privada, así como vicepresidente de CaixaBank Asset

Management. También es miembro del consejo asesor de la filial OpenWealth. Gandarias es ingeniero agrónomo por la Universidad Politécnica de Madrid, MBA por IESE y ha completado el programa Value creation through effective boards en IESE & Harvard Business School.

Además, se ha acordado la incorporación de **Belén Martín**, directora de Banca Privada de CaixaBank, en el consejo de la entidad como consejera dominical. Con más de 25 años de experiencia en el sector de la banca, Belén Martín ha desarrollado altas responsabilidades en las divisiones de banca de Particulares y de banca de Empresas. Ejerció como directora corporativa y directora de Negocio de Empresas en Bankia y, hasta septiembre de 2024, lideró la Dirección Territorial de Castilla y León de CaixaBank. En la actualidad es presidenta de OpenWealth, la mayor consultora patrimonial para clientes con grandes patrimonios y el mayor servicio de *multifamily office* de España, y es consejera de VidaCaixa. Próximamente, se incorporará como consejera a CaixaBank Asset Management. Belén Martín es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid y MBA por IADE. Además, ha cursado programas para Alta Dirección en ESADE y en IE Business School.

CaixaBank Wealth Management Luxembourg

CaixaBank Wealth Management Luxembourg es la filial internacional de banca privada de CaixaBank, con licencia bancaria desde 2020. Un equipo formado por cerca de 60 profesionales y especialistas, en su mayoría banqueros privados y asesores patrimoniales, ofrece servicios especializados para grandes patrimonios. El banco luxemburgués cuenta con una amplia cartera de productos de inversión, y alternativos, *private equity*, productos estructurados y *lombard loans*. Es también el primer banco que ofrece un modelo de asesoramiento 100% independiente en Luxemburgo, un servicio en el que CaixaBank es líder en España.

En 2023, CaixaBank Wealth Management Luxembourg integró la división de BPI Wealth en Ginebra, (BPI Suisse), unificando las actividades relacionadas con altos patrimonios de las filiales internacionales del Grupo. A cierre de septiembre 2024, CaixaBank Wealth Management Luxembourg contaba con más de 1.300 clientes de cerca de 50 países y gestionaba un patrimonio de más de 3.800 millones de euros (+50% frente a cierre de 2023).

CaixaBank Banca Privada

El modelo de banca privada de CaixaBank está formado por un equipo de más de 1.100 gestores especializados acreditados, con una experiencia media de 15 años, y con 75 centros exclusivos de banca privada y 11 centros exclusivos Wealth, que le permiten asegurar que los clientes siempre reciben un trato cercano.

En 2024, CaixaBank ha sido elegida por segundo año consecutivo como la 'Mejor Entidad de Banca Privada en España' (*Best Domestic Private Bank in Spain*) en los *Global Private Banking Awards* de la revista británica *Euromoney*, que reconocen la excelencia y mejores prácticas de banca privada a nivel internacional. CaixaBank Banca Privada ha recibido el máximo galardón nacional de Euromoney en seis ocasiones en los últimos 10 años.

También la apuesta de CaixaBank Banca Privada por la transformación digital ha sido reconocida internacionalmente en múltiples ocasiones. En 2024, la revista británica *Professional Wealth Management* (PWM), del Grupo Financiero Times, le otorgó dos premios en la última edición de sus Wealth Tech Awards: 'Mejor Entidad de Banca Privada Digital en Europa 2024' y 'Mejor Entidad de Banca Privada en Europa por su comunicación y Marketing digital', en este segundo caso, por tercer año consecutivo.

Estas distinciones consolidan a CaixaBank como la banca privada de referencia en España y son el resultado de la trayectoria de un modelo basado en el asesoramiento y acompañamiento de los clientes a través de una amplia gama de productos y servicios exclusivos e innovadores para responder a sus necesidades en todo momento.

La propuesta de valor de CaixaBank Banca Privada ofrece distintos modelos de servicio para adaptarse a las necesidades y preferencias de cada cliente, desde el que demanda un servicio de asesoramiento global ya sea independiente como no independiente, hasta el que opera a iniciativa propia en la gestión de su patrimonio a través de una plataforma con capacidades globales de inversión en valores, fondos, seguros de ahorro y otros productos de gestión.